

ABSTRAK

Elis Pango, 2014. Faktor-faktor yang Mempengaruhi Minat Baca Masyarakat pada Taman Bacaan Masyarakat di Desa Bulontio Timur kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara. Skripsi Jurusan Pendidikan Luar Sekolah, Fakultas Ilmu pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Dr. Rusdin Djibu, M.Pd, dan Pembimbing II, Dr. Ummysalam Duludu, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini faktor-faktor apakah yang mempengaruhi minat baca masyarakat pada Taman Bacaan Masyarakat di Desa Bulontio Timur Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara? Adapun tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui faktor-faktor apa yang mempengaruhi kurangnya minat baca masyarakat pada Taman Bacaan Masyarakat yang ada di Desa Bulontio Timur Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara.

Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode kualitatif, serta teknik pengumpulan data adalah observasi, dokumentasi, dan wawancara. Analisis data yang digunakan adalah model interaktif yang dimulai dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; pada observasi awal yang dilakukan di Taman Bacaan Masyarakat (TBM) terlihat masih belum optimal. Alasannya karena pengelolaan yang kurang maksimal, artinya pengelola Taman Bacaan Masyarakat kurang memotivasi masyarakat untuk membaca, kurangnya dukungan dari pemerintah setempat, disamping itu kurangnya ketersediaan sarana dan fasilitas-fasilitas pendukung masyarakat untuk membaca di Taman Bacaan Masyarakat di Desa Bulontio Timur Kecamatan Sumalata kabupaten Gorontalo Utara. Setelah dilakukan penelitian selanjutnya; ternyata minat baca masyarakat Desa Bulontio Timur kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara sangatlah tinggi hanya hal dipengaruhi oleh pemerintah setempat tidak memahami secara tepat pemilihan buku bacaan yang sesuai, disukai, dan dibutuhkan oleh masyarakat, pengelola Taman Bacaan Masyarakat kurang mendapatkan pelatihan dan motivasi yang mendampingi mereka yang membutuhkan dalam rangka mendukung kebiasaan masyarakat dalam membaca.

Kata Kunci: *Minat, Baca, dan masyarakat.*